



029,759; et le bois de pulpe pour usage local et exportation, valant \$36,750,910. La valeur totale des produits des scieries en 1932 était de \$38,506,647 et celle des pulperies et papeteries de \$135,648,729.

Fourrures.—Bien que l'avance rapide de la colonisation ait grandement réduit l'habitat des animaux à fourrure ayant pour sanctuaire les vastes régions du nord canadien, le Canada est encore, après trois siècles et demi d'exploitation, un pays tenant une des premières places au monde comme producteur de fourrures.

Les pelleteries sont actuellement le seul produit économique de centaines de milliers de milles carrés de territoire canadien et sont une source de richesse à laquelle contribuent toutes les provinces et tous les territoires.

Les vastes régions inhabitées du nord du Québec, de l'Ontario et de l'Ouest canadien fournissent une réserve à plusieurs des animaux à fourrure les plus prisés